

ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DO VIMEIRO

ATA NÚMERO DEZ

Handwritten signatures and initials in the top right corner, including names like 'F. Silva', 'J. Martins', 'J. Rodrigues', and 'N. Santos'.

-----Aos vinte e oito dias do mês de abril de dois mil e dezasseis, pelas vinte e uma horas e trinta minutos, reuniu a Assembleia de Freguesia do Vimeiro, em sessão ordinária e na sequência da respetiva Convocatória, datada de vinte e dois deste mesmo mês de abril, com a presença de todos os seus elementos, exceto a Senhora Sofia Silva que justificou a ausência e pediu substituição. Foi substituída pela Senhora Maria Clara Martins. Estiveram presentes todos os elementos do executivo da Junta de Freguesia. Para completar a Mesa a Senhora Presidente convidou o Senhor Carlos Fernandes. -----

-----Abrindo a sessão, a Senhora Presidente da Mesa cumprimentou os presentes e leu a Ata da Assembleia anterior que colocou à discussão.-----

-----Inscreveram-se os seguintes Senhores :-----

-----João Luís Garcia;-----

-----Fernando Rodrigues.-----

-----O Senhor João Luís Garcia disse que ao ler o rascunho da ata enviada pela secretaria da Junta, verificou que não havia referencia à sua intervenção. Disso informou a funcionária a Senhora Ilda Martins, que lhe comunicou que o gravador não tinha gravado a reunião por inteiro, do qual pediu desculpas e solicitou que lhe enviasse um resumo da referida intervenção. O Senhor João Garcia não o fez e mais tarde constatou que o que está escrito na ata não correspondia ao que tinha dito. Na sua intervenção disse que ao no desporto e no âmbito concelhio existem torneios de atletismo, ciclismo e outros e que é uma pena perder-se a ligação da freguesia ao concelho. Disse que a sua postura é trabalhar e colaborar onde houver necessidade e pediu que o Senhor Presidente fizesse um balanço da atividade da Junta sobre o seu desempenho mas que não obteve resposta. -----

-----De seguida foi dada a palavra ao Senhor Fernando Rodrigues, que apesar de ter faltado à reunião em análise manifestou a sua opinião dizendo que a falta da Dona Ilda Martins não justificava que a ata ficasse incompleta, afim de ser assinada no fim, e porque já que a Senhora Presidente da Mesa tinha um computador na sua frente onde poderia alterá-la para que fosse assinada no fim da reunião. Manifestou desagrado pela nomeação dos vários membros da Assembleia e elenco da Junta de Freguesia nesta ata: por Senhor ou Senhora com nome próprio e apelido e ou cargo com nome próprio e apelido. Criticou ainda a Senhora Presidente da Mesa, que na sua opinião, se inscreveu para explicar algumas verbas inscritas no Orçamento dizendo que deveria ter sido o executivo a fazê-lo. -----

-----Em seguida a Ata foi colocada à votação, tendo sido aprovada por maioria com três abstenções das Senhoras Nádia Santos e Cidália Fernandes e do Senhor Fernando Rodrigues e um voto contra do Senhor João Luís Garcia. -----

-----A Ordem de Trabalhos estabelecida foi a seguinte:-----

-----PONTO UM: Apreciação da informação escrita do Senhor Presidente do Executivo, apresentada em cumprimento do disposto na alínea e) do art.º 9 da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro;-----

-----PONTO DOIS: Proposta nº 1 - Apreciação e votação da Conta de Gerência do ano de 2015;

-----PONTO TRÊS: Proposta nº 2 - Apreciação e conhecimento do Inventário Patrimonial da Freguesia referente ao ano de 2015;-----

-----PONTO QUATRO: Proposta nº 3 – Apreciação e eventual aprovação da Primeira Revisão ao Orçamento de 2016;-----

-----PONTO CINCO: Proposta nº 4 - Apreciação e eventual aprovação da Primeira Revisão ao Plano Plurianual de Investimentos para o ano 2016; -----

-----PONTO SEIS: Proposta nº 5 - Apreciação do Regulamento de Controlo Interno e Manual de Procedimentos Contabilísticos.-----

ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DO VIMEIRO

-----A Senhora Presidente da Mesa abriu as inscrições para o Período de Antes da Ordem do Dia, dando de imediato a palavra à Senhora Maria Clara Martins que deu os parabéns ao executivo pelo trabalho de fundo executado na urbanização do Vale Vite. Perguntou se a conservação dos muros de suporte de terras do Vale Vite são da responsabilidade da Junta ou da Câmara e se a freguesia vai ser contemplada no presente ano com alcatroamentos, se a resposta for afirmativa, quantos metros e onde vão ser aplicados. Perguntou ainda se a Câmara tem tido alguma intervenção junto dos proprietários das casas em ruínas da freguesia. -----

-----A Mesa deu a palavra Senhor Presidente da Junta, que cumprimentou os presentes e informou que nem Junta nem a Câmara fizeram intervenções nos muros do Vale Vite, e à Junta só compete pequenos arranjos. Está ainda prevista uma pequena intervenção no espaço frente às bombas de gasolina no Vimeiro. Quanto aos alcatroamentos disse que, na sua opinião, dificilmente haverá este ano, quando muito lá bem para o final. Disse que a prioridade vai para as ruas da Bela Vista, em Toledo e no Vimeiro. Em relação às casas em ruínas, a única iniciativa que conhece veio da Associação de Freguesias do Concelho e que até agora não obteve quaisquer resultados. -----

-----Passando ao Ponto Um da convocatória, a Mesa deu a palavra ao Senhor Presidente da Junta que acrescentou ao documento em análise a colocação de um abrigo rodoviário em Toledo.-----

-----De seguida foi dada a palavra à Senhora Nádia Santos, que solicitou ao executivo informações sobre a situação das obras da escola do 1º Ciclo e sobre o facto da carrinha da Junta estar decorada com fotografias doutros grupos de recriação histórica que não só o do Vimeiro, que na sua opinião está pouco destacado. Perguntou a que se refere o apoio logístico, alguns trabalhos de pintura e colocação de placares sendo que só viu um, colocado junto ao Hospital de Sangue. Quis saber ainda se estão previstos mais placares e onde vão ser colocados.-----

-----Pedi a palavra o Senhor João Luís Garcia, que questionou se o Senhor Leoberto Silva fazia parte do grupo dos três homens, colocados através do Centro de Emprego e quais as suas funções. Perguntou se está prevista a sulfatação das bermas e em que pé se encontram o processo de contratação efetiva de um funcionário para estas tarefas e ainda em que fase se encontra o parque junto ao Alcabrichel. -----

-----Em resposta à Senhora Nádia Santos, o Senhor Presidente da Junta informou que se iniciaram os projetos de especialidade da escola do 1º Ciclo, não é o projeto da Junta, mas não quiseram colocar nenhum entrave para que mais tarde não ficassem responsáveis por qualquer atraso. Julga que em Setembro/Outubro começarão as obras, apontando a escola de Toledo e um contentor, como local provável de aulas durante esse período ou dois contentores no Vimeiro. Quanto às fotografias que decoram a carrinha, a Junta quis promover o evento "Recriação Histórica" e não exclusivamente o nosso grupo de recriação. O apoio logístico refere-se à deslocação de stands e elaboração de pequenos trabalhos dentro do CIBV. Os placares estão a ser colocados pelo CIBV com ajuda da freguesia, quando solicitada, estão previstos mais, a serem colocados nos locais históricos, com a colaboração da Senhora Ana Bento e coordenação do Senhor João Paulo Mergulhão da Câmara Municipal. Quanto ao Senhor Leoberto Silva há uma adjudicação de cinquenta horas mensais para trabalho de coordenação, de eletricidade e de pequenas obras. -----

-----Respondendo ao Senhor João Garcia, disse que vai ser aberto concurso, que o processo se iniciou com a aprovação do mapa de pessoal na Assembleia de dezembro para uma contratação de um funcionário com vínculo estável. Quanto à sulfatação das bermas, estamos com um problema, há nova legislação e ainda não estamos completamente preparados. A Câmara vai ficar como entidade aplicadora, armazenamento e aquisição de produtos, as juntas vão ficar com os aplicadores, sendo que o processo está um pouco atrasado. Em seguida o Senhor Presidente delegou no Senhor Bruno Costa a informação sobre o parque junto ao Alcabrichel. -----

-----O Senhor Tesoureiro da Junta informou que está a terminar a segunda fase da jardinagem, rega e arruamentos e estão a ser colocadas as mesas, churrasqueira e iluminação. -----

-----De seguida a Mesa deu a palavra à Senhora Cidália Fernandes, que perguntou se as massas frias são da responsabilidade da Junta ou da Câmara, tendo sido informada que são da Câmara mas

ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DO VIMEIRO

que a Junta tem de disponibilizar pessoal para acompanhar e colaborar nos trabalhos. Deu os parabéns pela colocação das proteções na ponte dos Frades em Toledo e sugeriu que fosse colocada uma placa com a identificação da ponte. Perguntou que trabalhos foram efetuados no triângulo à entrada do Vale Vite e se já havia informação sobre o futuro uso do edifício da escola de Toledo. ----

-----Em resposta o Senhor Presidente da Junta informou que oficialmente ainda não havia resposta da Câmara sobre a escola de Toledo, mas que já foi ventilado que os edifícios das escolas devolutas iriam ser entregues às respetivas Juntas. No triângulo do Vale Vite foram colocadas terras, tela impermeabilizante e pedra rolada por cima. -----

-----De seguida a Mesa deu a palavra ao Senhor Fernando Rodrigues, que felicitou o executivo pelo grande apoio que tem dado ao grupo de recriação da Batalha do Vimeiro e à participação deste grupo em vários eventos. Chamou a atenção mais uma vez, que é recriação e não recreação, assim como é mercado oitocentista e não feira como está no portal da freguesia. Disse que no portal as aulas de computadores são referidas para pessoas com mais de cinquenta anos, quando lhe parece que são para mais de cinquenta cinco anos, o que na sua opinião, gera confusão. Perguntou se a Junta se fez representar na reunião de preparação do "Um dia pela Vida". -----

-----Em resposta, o Senhor Presidente da Junta disse que tomou nota das falhas apontadas, quanto à idade dos formandos há abertura, se existirem vagas são aceites pessoas mais novas. -----

-----Quanto ao grupo de recriação a Junta considera que levam um pouco mais longe o nome do Vimeiro. Disse que o grupo ao participar noutras recriações vai fazer com que os grupos dessas regiões retribuam a visita. Quanto à última questão, na primeira reunião não pode estar e que depois houve um "deficit" de informação, lamenta o facto de não ter sido contactado novamente. -----

-----Passando ao Ponto, seguinte a Senhora Presidente da Mesa abriu as inscrições para a discussão do mesmo.-----

-----Como não houve inscrições a Mesa colocou o Ponto Dois a votação, que foi aprovado por unanimidade.-----

-----Entrando no Ponto Três e como não houve pedidos de intervenção a Mesa passou de imediato ao ponto seguinte.-----

De seguida a Senhora Presidente da Mesa propôs e a Assembleia concordou que os Pontos Quatro e Cinco fossem discutidos em conjunto, procedendo-se no final à respetiva votação em separado.-----

-----A Mesa deu a palavra ao Senhor Presidente da Junta que explicou que esta revisão se devia à aplicação do saldo de gerência que foi colocado em algumas rubricas, sendo que umas são de acerto e outras de valores mais significativos, como a beneficiação da sede da junta, parque junto ao Alcabrichel, aquisição de sinalética para o cemitério, recriação histórica, mercado oitocentista, passeios, requalificação do Largo José Máximo da Costa. Os valores inscritos em coletividades destinam-se à aquisição de armas pela Associação para a Memória da Batalha do Vimeiro, para as recriações históricas.-----

-----Não havendo pedidos para intervenções sobre as matérias dos Pontos Quarto e Cinco passou-se à votação do Ponto Quatro, tendo resultado a aprovação por unanimidade.-----

-----De seguida a Mesa colocou à votação o Ponto Cinco que foi aprovado por unanimidade.-----

-----No Ponto Seis a Mesa deu a palavra ao Senhor Presidente da Junta, que explicou que este é uma atualização do documento já existente.-----

-----Como não houve inscrições e não havendo mais nada a tratar a Senhora Presidente da Mesa aconselhou a leitura das atas da Câmara Municipal da Lourinhã ao Senhor Fernando Rodrigues e desejou a todos uma boa noite.-----

-----Quando eram vinte e três horas e trinta minutos deu a reunião por terminada, da qual foi lavrada a presente ata, que depois de lida e aprovada vai ser assinada pelos presentes.-----

Dec. Pare. dos Santos Patric

Alc. Fernanda Franco Henriques

Paulo Paulo do Santo Amaro

Luiz Manuel de Barros Rodrigues Pereira

F. Rodrigues
C. J. TEIXEIRA

João Luis F. Gorn

Nádia Sofia Ramos dos Santos
Plano Social

